
 

投稿年月日 令和 3年 11月 13日 投稿者 市内在住 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

有家町に有る鮎がえりの滝への道路であるが、道路が狭いので、も

っと山の方の雲仙線からの広い道路作るべきだろう。 

 

回   答 

 

鮎帰りの滝への道路が狭いというのは、おそらく県道から鮎帰りの

滝までの道路のことだと思います。その現道については、幅員は狭い

ですが、待避所が数ヵ所設置されている状況となっております。 

道路拡幅のご提案については、現況地形が急峻地で、現場条件が厳

しいため、様々な観点から道路計画をすることが求められます。 

鮎帰りの滝については、市の観光スポットでありますので、関係部

署を含め、今後の課題として協議していきたいと思います。 

 

担当課 建設課 


